
HYBRID OXY
導入事例

お店の紹介と地域性やお客様層について
お聞かせください。

さいとう接骨院は閑静な住宅地にありながらも、近隣にはATV、
RAB（テレビ局）、気象台などが立ち並び、地域の方々から企業の
方々まで幅広く来院されます。

さいとう接骨院

院  長　齊藤　隆裕
仙台接骨医療専門学校卒業。
秋田県男鹿整形外科勤務を経て、
さいとう接骨院を開業。
患者様のお気持ちに寄り添った施術をご
提供します。予約優先の為待ち時間が少
なく、スムーズです。
スポーツ外傷のケアにも力を入れており、
エコーを導入していますので、骨・筋・腱
などの状態をしっかり評価し患者様の症
状に合った施術内容をご提案いたします。

お店にとっての酸素カプセルの魅力とは？

医学的根拠に基づいているので利用者様に説得力がありますし、
ケガを体の内部から早期回復させるために欠かせない機器です。

PICK UP!
さいとう接骨院
● 導入機器：HYBRID OXY
● 導入時期：2018 年 6 月

今までカプセルを知らなくて、もっと早く
知りたかったとおっしゃる患者様が多いです。



Infomation

● 住　　所 ： 〒030-0965　青森県青森市松森1-5-2
● 電話番号 ： 017-763-0357
● 施術時間 ： 8：30～12：00 / 15：00～20：00
● 定  休  日  ： 日曜・祝日

さいとう接骨院
http://saitou-seikotuin.jp/

当院に導入して6か月経過しましたが、スポーツ外傷の患者様と、疲労がたまっているサラリーマンの
ご来院率が増加したため、費用対効果は高いです。
また、酸素カプセルを知らないご年配の方々にもとても喜ばれています。

今後、カプセルの導入を検討されている方に一言いただけますか。

導入の目的や経緯について
お聞かせください。

当院はスポーツ選手のご来院率が高く、ケガを
早期に治すことが求められています。
身体の外部から治療器でアプローチをかけて
きましたが、なかなか早期回復につながらず
困っていた矢先に、酸素カプセルで内部から
アプローチできると気づき、導入に至りました。

今回導入してみて実感しているのが、今までカプセルを知らなくて、もっと早く知りたかったとおっしゃる
患者様が多いことです。ですので、導入を検討されている方々にはリスクを恐れずチャレンジして、
より多くの利用者様を喜ばせていただきたいと思います。
自分も青森の短命県返上の一助になれるよう、酸素カプセルの存在を周知徹底していきます。


